

Publicity Report

新聞・インターネット・情報誌などで
紹介されたミックの記事のご紹介



ミックグループ 株式会社三春情報センター

[ブライダル産業新聞] 2023年12月21日掲載 (会社:(株)ブライダル産業新聞社)

第1207号 (昭和63年7月7日第三種郵便物認可)

BRIDAL ブライダル産業新聞

2023.12.21 (毎月3回1日/11日/21日発行) (1)



三春情報センター

ブライダル事業を沖縄で開始



M.I.C. Wedding
開発担当グループ
マネージャー
葵 俊亮氏

不動産事業などを展開する三春情報センター（横浜市港南区）は11月22日、グループ会社のenjoyを通して、ブライダル事業に新規参入した。ブランド名は『M.I.C.Wedding』。沖縄県恩納村に所有する宿泊施設を活用し、ウエディングを自社で獲得していく。

enjoyは、宿泊や飲食事業などを展開。『MIHANA 恩納村』は昨年7月、全5棟のコンドミニウムホテルとしてオープンした。施設内には、レストラン、プールも併設している。

同ホテルの立地などを活かし、これまではプロデュース会社を通してウエディングを受注してきた。今回のブランド立ち上げによって、自社でも挙式やパーティーを獲

得していく態勢を整えた。ウエディングフォトの受注も想定している。

これまでは沖縄県外からの婚礼客が多かったが、県内のカップルにもターゲットを拡大。これまで通りプロデュース会社やフリーランナー向けにもホテルを貸し出し、両軸での施設稼働を目指している。

11月22日から来年5月22日まで、キャンペーンも実施中。M.I.C.Weddingにて契約したカップルに対し、MIHANA恩納村のペア宿泊券2泊3日を、先着5組にプレゼントしている。

「絶景のビーチが広がる当施設で、カップルの希望するリゾートウエディングが叶います。」(M.I.C. Wedding開発担当グループマネージャー・葵俊亮氏)



▲恩納村の美しい海

ミックグループの(株)enjoyは2023年11月22日の夫婦の日にウエディング事業を開始いたしました。

沖縄に所有しているリゾートヴィラ MIHANA 恩納村でのレストランウエディングや、美しい海でのビーチフォトなど、お客様のご希望に沿ったビーチウエディングのご提案で、思い出に残るひと時を提供していきます。

本件が、ブライダル産業新聞に掲載されました。



ミックくん